

La toux au club

La période des rhumes est bien enclenchée, avec tous les soubresauts de la température encore cette année.

Nous aimerais attirer votre attention sur un phénomène qui en dérange plus d'un : la toux des joueurs.

Savez-vous que la toux peut être occasionnée par beaucoup d'autres facteurs que le rhume : il y a les personnes allergiques à différents produits, comme les parfums; l'asthme sévère fait beaucoup tousser les personnes qui en sont atteintes; il y a aussi d'autres causes médicales de toux, comme les reflux gastriques ou un cancer. Tous ces facteurs peuvent être présents dans une salle de bridge, véritable microcosme de la société.

Pour le confort de tous, nous venons de faire l'acquisition de deux épurateurs d'air qui devraient être en fonction maintenant. Nous installons aussi des protecteurs de fenêtres qui devraient laisser entrer moins de froid.

Soyons donc indulgents auprès des personnes qui toussent. Pour ceux et celles qui auraient un rhume, le port du masque est encore recommandé. Si votre rhume est sévère et que vous faites de la fièvre, il serait peut-être préférable de ne pas vous présenter pour quelques jours. Nous serons encore plus heureux de vous revoir.